

Lichterglanz und Märchenzauber

Am 1. Dezember verwandelt sich die Waldorfschule Walhausen zum 15. Mal in einen erlebnisreichen Adventsbasar für Groß und Klein.

Er ist zur guten Tradition geworden, der Adventsbasar der Freien Waldorfschule Saar-Hunsrück Walhausen. Los geht's am Samstag, dem 1. Dezember, um 11 Uhr. Dann sorgen Schüler des Schulorchesters und der Eurythmieklassen im festlich geschmückten Schulhaus für die passende Einstimmung. Anschließend sind die Verkaufsstände geöffnet. Hierfür haben Eltern, Lehrer und Schüler wahre Kunstwerke entstehen lassen - Arbeiten aus Holz, Wolle, Filz und vielem mehr, die perfekt zum Beginn der Adventszeit passen. Den ganzen Tag über gibt es eine große Auswahl an Kuchen und Torten, leckere Salate und Köstlichkeiten wie Crêpe, Finger Food und Punsch. Darüber hinaus bietet die Schulküche zwei Mittagessen in Bio- und Demeter-Qualität an.

Ein besonderes Highlight sind wie immer die Mitmachaktionen, die für viele Gäste fest dazu gehören. So können kleine und große Teilnehmer unter kundiger Anleitung Kränze binden oder Kerzen ziehen und die fertigen Produkte mit nach Hause nehmen. Lange Schlangen bilden sich erfahrungsgemäß vor der „Stillen Stube“, wo in diesem Jahr die Zwerge auf Besucher warten.

Und während die Eltern auf dem Weihnachtsflohmarkt nach Schmuck und Dekoartikeln stöbern oder sich an den Ständen der Waldorfkindergärten aus St. Wendel und Birkenfeld informieren, können die Kinder im „Kinderlädchen“ kleine Schätze kaufen oder die zwei Lieblingsschafe der Schulkinder vor dem Eingangsbereich streicheln.

Künstlerische Darbietungen wie das kleine Konzert (13.15 Uhr), eine Märchenstunde (14.15 Uhr) und ein Trommelworkshop (16 Uhr) runden das Programm ab. Das gemeinsame Singen von Advents- und Weihnachtsliedern um 17 Uhr lässt die Stimmung des Tages musikalisch ausklingen. Wir würden uns freuen Sie bei unserem Adventsbasar (66625 Walhausen, Schoosbergsstraße 11) begrüßen zu dürfen. www.waldorfschule-saar-hunsrueck.de

Ein Teil des Erlöses aus dem Basar fließt wie in den Jahren zuvor in die „Basarkasse“, aus der unter anderem Zuschüsse zur Unterstützung bei Klassenfahrten gezahlt werden.